

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

忙しい中、貴重なお時間を頂きました。

臨床経験を積み、学ぶ機会が増えるにつれ、

自分は「何の」ために、この仕事をしているのか。

本当に自分がしていることは、関わる患者さんにとて

プラスになっているのか。

迷いの無いことが増えてきました。

そんな中、熊谷先生の活動や、取り組み、信念を知り、自分の仕事の在り方を見つめ直すきっかけになりました。今回、このセミナーを通して、

以前つとめていた医院で、せきなられた方のご家族が担当歯科にあれをしに来ていた光景を見た時思い出しました。

「入れ歯ではあたけれど、最後まで自分の口から外へられる様にしてくつてあんがとうございました。」

そんな言葉をかけました。

これから明日から、1日1回、1回1回、患者さん「人」の歯を健康を守れる、また患者さん自身が守りたいと思える人を作っていくと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今まで私達は、私達がやることで予防を広くひろめていくにはどうすれば良いのか?  
そこでも予防には何がかかるか、試行錯誤していましたが、手をいりのため、納得いくまで到達できませんでした。その中、NHK 700フェニックスで院長の所で見て、衝撃を受けました。徹底的に予防を貫く熊谷先生や、衛生エッセン達を見て、今回直に生の声を聞くことができ、とても興奮しました。

この様な機会を下さった院長に感謝しています。

今回で三つめで、やはり、何があっても予防、自己達の信念を貫く事、皆が同じ気持ちで同じ方を向き事が又切るのだと感じました。  
日々同心考えて、安心しました。

また、衛生エッセン 700歳歳の高齢にかかわらず、元気な私で、  
日々歯科で働くDHCの方に手を貸すことを、見ました。況且と、決まりで。  
これから先、どの方が医院で、日本が変わらぬのか、ここで樂んでいます!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

プロフェッショナルをみて、熊谷先生の考え方、信念についていろいろと拝見し、今後のDHとの仕事の仕方を見直して参考させていただきました。今までの当院はKRの目標に沿って寄り添う歯わりをしていました。KRとの信頼関係が築けることもありましたか、毎日パソコンが悪い人、指導しようとしても距離が近すぎて上手く伝わらない。人を見すぎて、そもそもメンテナンスとは何ですかものなのかを十分に伝えられず、いざ治療になるとトラブルに発展した。中断してしまうことは何件もありました。そこから院内でさまざまな平又組みをしてきては、子ども～大人になって健健康寿命を伸ばし、生涯自分の歯を長く保つてもいいんじゃないという考えに医院全体がなっていきました。その考え方になって実際にソーシャルヘルスと、元々口腔内に対して意識が高い人、誰ののみみか早い人以外はヤコリ以前とあまり変わらず、なのにために今TBIしているのか、どうして治療してくれないか、治療料金もアリコレになどと2～3回で中断など、なにかが原因なのか、理由もはっきりしないままです。そのなかで、今回オーラルフィジシャンに参加させていただき、日吉歯科の理念、DHさんの力という意識の高さが想像以上に高いものを感じ受けました。いろいろ不安もありますが、ハートデンタルは田舎の良さが自慢なんぞ、できることまでDHTとともに頑張っていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

私はDH歴が今で8年目になります。治療終了後  
虫歯や歯周病とくづけてほう患者さんをたくさんみてきて  
メンテナンスにきちんと来てくださっているのに、なぜかうまく管理ができない。35  
長く通ってきていたりしているのに、モチベーションがでないことが多いと  
再治療になると感じています。私は患者さんは見ていて少しでもうれしい  
のでして最後などと思いつらニヤニヤしながら治療へと進みます。それから  
35へなとき、関先生が病院にきて勉強話をしてくれ  
今毎回セミナーに参加させて貰う。机の上にモードークは定期的  
や治療。指導もしてもらえていい。うれしいです。ありがとうございます。  
氣分もよくなります。

また、こちらの方のみで工場で作成するや情報を貰うことがあります  
私もこれからは自分で自分で自分で多く思ふことを書きたい。  
自分と患者の成長を一緒にめぐらしく成長していくはず

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今まで「衛生士として働く中で、メンテナンスに来タリ行した後には再治療に立ち入りすることに疑問を感じていました。メンテナンスに眞面目に通って来ては患者様に申し訳ない気持ちになりました。

MTMというシステムがあることを知り、とても興味を持ちました。

(その中に)以前は歯周病を治せる衛生士になりたいという気持ちがあり、歯肉ばかり見ていて、カリエスについてはあまり考えることができませんでした。

今年に入り、サリバテストをさせてもらえた上りにあり、カリエスについて考えた上りにありました。リスク検査を行って、治療に入る前に予防を把握することはとても大事だと感じました。

今後、大切な歯を少しでも削らなくて済むように、守れるように、日々勉強をして、明日からの診療に取り組んで行きたいと思います。

2日目、セミナーを受けさせて顶いて、奥様に日吉歯科の衛生士さんがどういう風に業務をされているのか、生の声を聞くことができて、本当に上かったです。

才旦当に下さる衛生士さんが、口臭の取り方ひとつとっても、日々色々なことが進化しているとおっしゃっていました。現状に満足せず、どうしたら患者様の負担を減らせるか、どういうやり方が一番いいか、常に考えようとしているかと思います。

またMTMを始めをばかりでとまどう事も少ないので、この2日間はとても貴重な時間になりました。本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

当院では今年3月23からMTMモデル導入するにあたって サリバテスト等を行なう始めますが、実際にセミナー等で講じた上で実行しているため採りながら学びながら行なっています。担当の歯科さんにはサリバテストを行なうリスク判定を行なうとともにハイリスクの方たり、MTMと見つかった方がD-リスクになり 実際に予習時に出た結果を目の前にして歯科さんの意識も上がっているのも感じますし、私自身MTMモデルを行うまでは歯科さんの生活背景を知ることができなかったと気がします。

しかしこちらの結果を上手くどのように伝えるべきか悩んでいたためこの2日間で診療のデモをさせさせてもらいつつ、明確になりました。特にX-ray写真や口腔内写真等、資料通りの効率の良さ、スピード感正確さに圧倒されましたし、明白の誤解から入り入れることのできる事が多くあり ひとつひとつが大きい点がございました。

衛生士さんも生き生きとされており、スムーズでやりがいのある仕事がきちんと出来ているのがとてもうらやましかったです。

当院でのMTMモデルの入り込み方が正直一朝一日ではないためどちらか~~は~~きちんと根付かせることが容易ではないことが「苦難ですか」、その中でも目の前の歯科さんのため自分のために最大限發揮していくことを強く感じました。

あらためて衛生士としてのモチベーションの上がる楽しい2日間でした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今回、このようなセミナーに参加させて頂きありがとうございます。  
まだ一回目の受講ですか？熊谷先生の話から始り、他の先生や  
歯科衛生士の方たちの講演や実演を通してプロ意識をもつ  
ことの大切さと改めて感じることが出来ました。

まつの歯科医院ではMTMに近いことをしていますが、  
まだ“まだ”未完成な部分も多くあります。でも、この2日間の  
あいだで改善するべき点やさらに取り入れるべき点など  
が“日程表”にイメージすることが出来ました。

今すぐ”に日吉歯科で行っているようなMTMはすることは  
難しいと思います。ですが、今回学んだことを自分の医院に持ち帰り、  
他のスタッフたちにも還元して、少しずつ自分たちが理想と  
する歯科医院にしていきたいと思いました。

OPセミナーに参加していなければきっと歯科医療・歯科衛生士  
というのやりがいや価値を知ることはなかったかもしれません。

次回のセミナーも今から楽しみです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

松野歯科でも現在口腔内写真・デンタルレフ法を取り入れていますが  
実習に入ってしまたりデンタルが重なってしまいしがりとした診断が出来ず。  
日々の業務に追われる作業の1つになってしまっていると最近感じていました。  
2日間セミナーを受け、記録をとまことに規格化のあり資料を取りの  
重要性を改めて確認することができたので今回参加したスタッフとも一度  
見直し練習をしました。本当に動き患者さんに苦痛を与えないを一番に  
行動したいと思いました。実際、歯科衛生士との動きや意見などを  
聞いて「日目より2日目でっと再確認できました。  
患者さんに自分の口腔内にもともと奥味をもつもらひ“虫歯が出来たる未”  
“つみものが取れたる未”という意味を取る際にには自分自身が  
責任をもち要領してはいけないプロ意識をもち統一したい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今まで、私共の診療所でも、デンタルの教科書と口写、PPTは初診時に「行なうよ」といふが、  
今日セミナーにて確認をおぼす。アレッサンにて准PPTを拝見して頂く、もともと  
資料は活用出来たつもりで蓄積させていくべきだったなと感じました。  
今までの検査の必要性はお伝えし、診療としてスムーズだね、今回より  
(例3.4回)、なぜ"そのとおり"、何と"タクミ"で伝える。活用して  
いい事例"患者さんために字3つめ、もう一度(、歯科医とアドバイスする  
よい機会に江区まで)。

実際に初回より資料ビデオ 説明の仕方をさせて頂く。それが"アスムーズ"で、  
私共にはこんな風に患者さんに負担なくアスムーズに精度の高い検査を出来るように  
なりたいと感じます。

アレッサンも見学者。先生の話も、全てとても勉強になります、津川歯科へようこそ。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

2日間も聞いて、たくさんことを学ばせて顶きました。

自分がやりたかったことやうがむかづけなどからは、ありました。

MTMとDHが学びました。知識もつかりやすくて感謝しています。

自分も早くMTMをいつかできようありますようにしておきます。

自分は子供が苦手だったので、U20の先生を見て  
見て改善していくかないと何回か見て見ていました。

日々勉強、練習をして、医院やみんなと一緒に働くことを

医院をもってよくなっていきます。

手協はせず、前進していきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今まで衛生士として何をしていたのかで思いました。

患者さんのためにと思いつい仕事をしていたけど、それはまだ“まだ”10%にもなっていない気がついたと思う。

子供の頃、矯正していたのでそれがきっかけになり衛生士を目指しました。

私はいつまでも自分の轍で好きな物を食べて頂けるようなる  
衛生士になりたい

本当にこのセミナーを受けて感動しました。自分のライセンスを最大限に  
努力して生きて行きたいです

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

診療をやっていく中で、いろんな壁にぶつかることがあり、これでいいのか？これで正しいのか？と思いつながら診療していました。ケタイや、車がこんなに発展していく中で、まずはなぜインペーションなく首と変わらず、やっているのだろうか…一番被害を受けているのは、患者さん。患者さんはどういった患者を治していく場所なのに。新たな脅威に敏感になりインペーションで起こすのがとても大事なのだと学びました。

このセミナーを受け、自分のやりたい医療、頑張っていかなければならぬことがはっきりと見えてきました。

常に患者さんの記録を残し、今の現状を患者に知つてもらい、そのつど、患者を教育して、モチベーションを上げていくことが大切だと感じました。何のために何が必要かを考え、明日の診療にいかにしていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今回、2日間にわたり OPセミナーを受講して、思った事は色々と勉強になつたことと歯科医療の意識が変わりました。白鳥歯科でも今年の1月から唾液検査(MTM)を導入していますが、日吉歯科と違う点が“日々あつこの”受講したことと医院完全化が話し合いつつあります。規格化のある写真、レントゲンが撮れるよう明日から頑張りたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今年の1月から唾液検査を実施していましたが、なかなか患者さんの理解を得られなかっただりモチベーションが上がらなかっただりと思ふ悩むことがありました。

今回のセミナーを受講させていたしました。MTMとは何かなぜ唾液検査や資料が治療前に必要なのか等学ぶことができました。受講する中で、1月からの4ヶ月間は見よう見まねでやってきた為、もっとMTMの必要性を患者さんに上手く伝えられる様努力、工夫していくなければいけないと思いました。また、患者さんだけではなく、スタッフの意識も変えていかなければ成功させることは難しく、問題点はたくさんあると実感しました。私自身も、もっともっと成長し、患者さんのお口の健康を守れる様努めています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

私は今年の4月から働き始めたばかりですが、まだ歯科についての価値感や概念をつかむまではいませんでした。今回のセミナーは現在日本の歯科で抱えている問題から自分は歯科衛生士としてどういった仕事をしていくべきかを学びました。今は先輩DHPのMTMを行なうのを見習っています。今回もどういったMTMを行なうのかという点を理解しました。今後自分が行なっていくことへの自由思考を持ったことを理解しました。それを理解した上で治療を行なう大切さを感じました。口腔内写真を1枚撮るだけではなくて、デジタルの位置づけでよりよいコミュニケーションを目的とし、将来的には自由診療での質の高いマインテナンスを提供できる歯科衛生士になりたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今年の4月に、専門学校に入学したばかりで、歯学の理論や歯科衛生士としての果すべき役割、との他の事など"これから学ぶ"ことが多く、わからぬ事も多かったです。今回この機会は貴重な機会に参加させていたいと、とても良い経験をすることになりました。

現在の歯科医療の状態であり、問題点の解決であると様々な場面を見て、私が"衛生士となり社会に出た時どう変わるべきか"を考えました。また、MTMに関して受構前に想定していたもの全く違いました。Dr. P. 中心で進んでいくと考えていたのですが、MTMの実践を実際に見て体験し、DHが"どれだけ多くの役割を持ち行っているのか"を知り、さらに Dr. と DH の信頼関係の強さを感じました。話を聞いていても、DHが"役割をしっかりと理解して、自分が行っていることに強い自信を持っているのか"伝わってきました。

DHが"どれだけ重要な存在で、大きな役割を持つているか"良くわかりました。口腔内写真やレントゲンなど、私はまだ"補助的"や"たしか"が"ありますか"、今回学んだ"事を忘れない"、これからに活かし"素早く、正確に、行えるようになります"など強く思いました。

今後の学校生活の中で、目標の衛生士像が明確になりましたと思いま。

歯科予防に関して、高い意識を持ち患者とより良い関係を持てる。そして

衛生士を目指し、これから学校生活を頑張っていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、初めてオーラルフィジシャンセミナーに参加させていただきました。私は、今年の4月から歯科衛生士として働き始め、オーラルフィジシャン・MTMという言葉の意味や内容についてもとても曖昧な理解しかできませんでした。今回のセミナーでは、初診の患者さんにどのような説明をするのか、口腔内写真・レントゲンはどういうふうに撮るのかなどを間近に見ることができ、具体的なイメージを持つことができました。そして、何より歯科医師・歯科衛生士へ同じ目標を持って協力している姿勢が印象的でした。患者さんに検査の一つ一つについてその理由や方法を丁寧に説いていたのを見て、今後自分も患者さんに丁寧な対応・納得してもらえるような説明ができるようになりたいと強く思いました。歯科衛生士として働き始めたばかりの時期にこのような勉強会を得ることができて本当に満足です。次にセミナーに来るとときは 今回学んだことを生かし思います。次にセミナーに来るとときは 今回学んだことを生かし成長できているように、明日から出来ることから取り組んでいきたいです。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

一番強く感じましたのが、歯科衛生士の口腔意識の高さです。  
たんてなく予想はしていましたが、目前で肌で感じ、圧倒されました。  
それと同時に、今までの自分を直視していく感じの部分もあり、  
日々の業務に追われる中で、「患者さんがどうかう…」「歯科がいいから…」と  
医院や自己都合の言い訳ばかりになってしまふと、気が付きました。  
何故にやるのか、また患者さんにも少し理解して頂く為に、したくて  
いけない事、またやついた事が明確にならなければと思ひます。  
今回のセミナーを感じて、情熱、口腔意識、持り継ぎ、寛容と学び、  
取り組んでいきたいと思います。  
最後に、今日この場に連れて来て頂いたに院長、理解・協力してくれた  
スタッフ、家族への感謝を忘れずに、日々努力していきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

私は~~英語~~、大学で専攻したものはないが、今と何かのスペシャリストには  
あるべきだ。開業し院長となり、いろんな分野へこぞり進んでみながら  
エド・神谷・イコアラスト・矯正とあらゆるものに手を出しました。

今回自ら(GP)でやるべきところが、

王道だ。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

患者さん 一人一人が 一生涯 自分の歯と健康に  
過ごして頂く為に、私達が やらなければならぬ事、  
伝えなければならぬ事が このセミナーを  
通じて以前に比べ 明確になりました。

歯科衛生士としての 誇りや フロッピードドガード というものを  
直に触れ 感銘を受けました。

本木あるべき 歯科医療 に対して 考えることが  
沢山あると思いました。

毎日の仕事にやりがいを感じて 患者さんと  
接して いきたいと 感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

「患者様の一生涯、パートナーの方との一言にどれも  
感謝を表せました。  
今は、Ktジルに説明を充て、詰め方やコミュニケーションに気がついた  
ことがあります。2次元化していく部分が多かったので、Ktとの情報伝達の大切さを  
改めて感じました。  
(1)KtはKtとしての本領: 従業者陣がKtとなるべき形態でいる事。  
[医療の流れ]がどうなっているか、思いました。  
システム全体を理解する: すべて人の全体で、HPEL、MRUの具体的な内容を  
理解できましたと感じます。  
DHとKt、Ktと二人三脚で口腔内の環境を考え、DHの仕事のやり方を  
再度感じさせて、今後も楽になります。私達も研鑽を重ね上げなければなりません。[医院との連携]  
2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

歯科衛生士になり、丸一年が経った身として、日吉歯科のシステム、考え方とも感銘を受けました。歯科衛生士としての役目、重要性がきちんと確立されており、私が一番憧れる衛生士業務が行われていました。現時点では、自分の行っている業務に対して、もっと出来ること、もっと患者さんに 대해서教育や伝えることがあるなど反省しています。まだ衛生士として経験が浅いので基礎が必要だと思ひますが、それと同時に患者さんに対する話し方、患者さんのモチベーションの上げ方、MTMに関することを身につけていかないと思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

予防とは何か、眞の口腔内の健康とは何かと矢口する事が  
できた2日間でした。その為には自分自身、今の医療何をしなくては  
いけないのか、と行動力を移せるチャンスだと感じています。

今回のセミナーに参加してなければ、歯科衛生士としての仕事の  
やりがい、存在価値を感じられずにいたと思います。

数年患者さんのメンテナンスをして衛生工を引退するのではなく  
生涯患者さんのパートナーとして健康を維持をしていく  
歯科衛生士として自分の人生を確立していくたいと思います

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

△予防医学の国民的理所で個人は、専門に限らず  
すべての医療にとじて、さらに財政にとじて、喫緊の課題である。  
正統な危機感を抱くこと、自分への将来的な投資(?)  
概念を広める事。△

熊谷先生の言葉に感動し、村上さんのコントの感想を受けて  
私は危機感を持ち、仕事を(は)り木ねうらみにてんせき木ねう  
再治療へ範感にならました。早期発見と役割ではなく  
生涯のパートナーになる事に責任を持て、明日から取り組んで  
行きましょう。

動線本 動きやすく 院内本整理整頓されたり  
角鏡によりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

私は歯科衛生士4年目になります。

今年の4月から本格的にMTMを導入したばかりです。

正直すごく不安なままMTMのモデルDHとして活動しています。

本日このようなすごく貴重なセミナーに参加させていただき、すごく縁を感じています。

2日目の午前中の実習にとても感銘を受けました。

まだMTMを取り入れたばかりで、たいたじの状態ですが、

自分がやりたいのはこれだ!と改めて感じました。

MTMを煮つめていく上で、まず自分に出来ることは、デンタル・口腔内写真を規格的に撮りながら撮影すること、ご指導下さったトウさんのように矢を見据えて患者さんのために何ができるのか、何をしていけばならないのか、もともと追求していきます!

まずは“MTMを確立する”という大きな目標をかげた上で、小さな目標を達成し、積みかねてきます!

次回9月に参加させていただく際は、もっと成長した状態で

参加できるよう、今日の情熱を忘れずに日々精進します!

本当にありがとうございました!

次回もよろしくお願い致します!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

4月からMTMに入ったばかりの状況です。

先週 P+エリが無事に終わり、うちの3病院の問題点を考えさせられ、まずは説明、同意を中心とした資料作りに専念しました。

資料がそろりかなりスムーズに理解を「得られやすく山登りと実感しています。

今回のセミナーに参加して、DHさんのスムーズな動きやくふうなどがあり、すぐに実践にうつしたいと思いました。毎回、患者教育をその方1人1人に合わせたペースでやっていき、歯を守ることの大切さをささやき続け「行動変容をおこしてもらうようにすること!! 明日からの診療がすぐ楽になりました。"U20"のことも早く知りたかったので成人との違いや取り組みをまずはマネしてやっていきたいと思います。すごく勉強になりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください ありがとうございました!!  
これから(大事の)質をさらにUPしていくようにもっともと勉強して  
患者さんに伝えていきたいと思います。 日吉歯科診療所

長崎でNO.1のD/C 目指してがんばります!!!

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

MTMを導入して本当にやりたい気持はあったのですが、和自身不安が多々、自身がありませんでした。今回のセミナーで実際にMTMをされてみ歯科で見学させていただき、講義も聞かせていただいたので、日吉歯科のようなスタンスで患者様の口の健康を守りたいと心から強く思いました。私は人のために役立つ仕事をしたいと思っており、MTMのような世界を矢張りない時は外科に行きたいいと強く思っていました。ですがこの世界を見て今日改めて人の健康を守るために私の概念変りました！できたらもっと早く知るべき事だったと禾川エ思ひます。でも今からでも遅くなく、たくさんの方にこの世界を知つてもらえよう自分自身頑張っていく決意ができました。まだまだ不安なことはありますがあげずにいます！本当にとても貴重なお話を聞けて光栄でした！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

新卒で7年目に参ります。今回、セミナーに参加するにあたって、直直、不安でいっぱいでした。私は担当する患者さんにカクテルを新しい作っていまう、自分は~~専門~~技術者として、本当に患者さんの健康で守れるのか…と日々心配していました。2日前OPセミナーに参加して、私は、とてもワクワクしています。今までリスクについて何も伝えられてなかったこと、これから、患者さんの健康を守っていくこと、~~専門~~自薦が日程確定に手をつけましたが、最近の私は、患者さんにTBIをすること、SC、SRPをすることがやさしくなった…とも、2日前で私はやるべきことが分かりました。80歳で28本の歯を抜くこと!! カエスリーの歴史をつくること!! きちんとリスクを理解して、患者さんへの正確な教育ができるれば、望んでいたことは可能だと感じています。今後私は専門アシスタント、TETでSCなど、衛生士の業務をやり遂げたいです。今まで不安に思っていた分、もっとも、と患者さんに与える影響が強くなっています。毎日カラをもって、カクテルについても、ペリオについても知識をつけています。私はできることは、衛生士として患者さんの健康を守ること、つらかをつけて、素敵な笑顔をつくれる人材になりたい。本当に2日間ありがとうございました。本当に本当に自分を変えたい。そして、成長していくのです!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所